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我市提前三个月完成利用

市外境外资金年度目标任务

本报讯 （记者王言 通讯员裴喜

聚） 记者日前从市商务局了解到，今年

年初以来，我市大力实施开放带动主战

略，将招商引资作为保增长、调结构、促

转型、促发展的重要举措，实际利用境

内外资金实现大幅度增长，已提前

3

个

月超额完成省、市确定的利用境外和市

外资金年度目标。

据统计，

1～9

月份， 我市共审批外

商投资企业

8

家， 合同利用外资

1.976

亿美元 ， 占省定目标

1.756

亿美元的

112.5%

，同比增长

36.1%

；实际利用外资

3.63

亿美元，占省定目标

3.51

亿美元的

103.4%

，同比增长

66.0%

。

今年

1～9

月份，全市新引进市外境

内项目

1004

个，项目总投资

1136.4

亿

元， 合同利用市外境内资金

1040.6

亿

元 ， 实际到位市外境内资金

585.4

亿

元， 占市定引进市外资金目标

556

亿

元的

105.3%

， 分别较去年同期增长

45.3%

、

103.0%

、

103.9%

和

73.7%

。 其

中， 新引进省外境内项目

341

个， 合

同利用省外资金

526.5

亿元 ， 实际到

位省外资金

210.4

亿元 ， 居全省第六

位， 占省定目标

230

亿元的

91.5%,

分

别 较 去 年 同 期 增 长

6.6%

、

99.4%

和

49.1%

。

譹訛3

守 望 精 神 家 园 的 太 行 人

———红旗渠精神当代传奇

新华社记者 李从军 刘思扬

朱 玉 赵 承

太行山，富有传奇色彩的山峦，

这里产生许多动人的远古神话：盘

古开天、精卫填海、愚公移山……几

千年来， 这些神话以其永恒的魅力

昭示着后人， 续写着感天动地的新

篇章。

半个世纪前， 中国林州的十万

开山者，历时十年，绝壁穿石，挖渠

千里，把中华民族的一面精神之旗，

插在了太行之巅。

今天， 无数的太行儿女在拓荒

创业， 执著地守望着自己的精神家

园，书写更为壮丽的当代传奇。

人类历史的天空， 总有一些相

似的星光交相闪耀。

12

世纪中叶， 日内瓦湖畔，瑞

士西都会教士们从山坡最为陡峭的

德萨雷开始，背石垒墙，堆土引水，

开垦了最古老最壮观的葡萄园梯

田。

诗人们对着前人留下的美丽吟

唱：德萨雷有三个太阳照耀着，一个

在天上，一个在湖面，一个在古老的

石墙上———那是石墙闪烁着的精神

之光。

太行山，不止是三个太阳，那里

有无数个太阳在照耀， 那是太行人

自强不已、奋斗不息的精神之光！

太行之梦———一个永

不坠落的理想

“女娃游于东海，溺而不返，故

为精卫，常衔西山之木石，以堙于东

海。 漳水出焉，东流注于河”

———《山海经》

太行山，是一座有梦想的山。

远古的祖先们， 怀揣着五彩的

梦想，在这里首试稼穑、聚族而居。

他们开石凿壁，在溅起的火花中，燃

起那堪比太阳、映照万世的火种。

人类不能没有理想， 就像不能

没有太阳。一旦胸怀理想，每一个人

都会成为太阳。

在林州市委书记郑中华心里，

红旗渠就是一条理想在淙淙流淌的

渠。

郑中华不是一个语言表达很流

畅的人，一着急甚至有些口吃。但每

当讲起他的理想时，分外流畅，一连

串诗意的语言从他口中冲出， 妙语

连珠，文思泉涌……

那是在一个会议上。 郑中华几

乎连气都不换： 机遇珍贵， 不能不

干；现状堪忧，不得不干；民心所盼，

不可不干；精神之源，必须先干，大

干快干实干苦干拼命干……

听会的人怎么记录也追不上他

飞快的语速和奔跑的思想， 只好回

去传达：郑书记说啦，干干干干干！

1965

年，当水从红旗渠总干渠

一泻而下时， 郑中华只是襁褓中的

婴儿。 小时候，红旗渠是他的太阳。

理想的太阳一旦升起， 就会放

射出耀眼的光芒。

郑中华的办公室， 挂了一墙蓝

图。这些图往大说，就是他和林州人

的理想： 林州要由交通末梢向三省

通衢转变， 由三省边缘向区域中心

转变。

今天的林州， 把宽阔的红旗渠

大道，伸展到太行山脚，让太行山变

成都市之景；出太行的高速公路，在

群山之间蜿蜒向前伸展……

半个世纪前， 一张关于林州的

蓝图被铺开。 面对这张图的县委书

记杨贵，把实现理想的手，指向了太

行山。这张红旗渠工程图，被珍藏了

50

年。

“渠道网山头，清水遍地流；旱

地稻花香， 荒山果树沟……崖头建

电站，夜晚明如昼……”那是一个多

么浪漫的理想啊！

然而这个浪漫的理想， 距离现

实是那么遥远———

晋、冀、豫三省交界的林州，地

处太行山腹地， 山多水少， 石厚土

薄，远近闻名的“特产”是：旱！

《林州县志》载，这里自明朝建

县始便 “旱、 大旱、 连旱、 凶旱、

亢旱……”老天不公，没有给林州安

排一条像样的河。那时候，林州有些

人家会有这样一口水井： 井口非圆

非方———为的是只有自家自制的水

桶，才能伸进水井。

水，是林州人生生世世的想，年

年岁岁的盼哟！

难道只能如某些人所说， 人类

只能安于宿命， 既生于此， 必终于

斯？

林州取水于邻省的浊漳河，是

古籍《山海经》上赫赫有名的河流，

传说中衔西山之木石而誓填东海的

精卫鸟，就产生在这里。

精卫衔微木，将以填沧海，以弱

小之身撼博大之物、抗冥冥之天，中

国古人的想象力是多么充沛， 理想

又是多么高远！

远古的思绪难以追寻， 但昨天

的记忆仍十分清晰。

那是

1960

年，杨贵带着大伙一

头扎进茫茫太行，舍生忘死，苦干十

年， 硬是在太行山腰凿开了一条长

渠———红旗渠。

山的地图上， 从此多了一条代

表水的蓝色曲线。

这条在悬崖绝壁上“抠”出来的

水渠，是在共和国最困难的时候，林

州人勒紧裤带创造的奇迹。 那是一

部昔日太行人的英雄史诗！

唯有憧憬梦想的大脑， 才能酝

酿这样的史诗； 唯有洋溢激情的人

们，才能谱写这样的史诗！

石板岩乡大垴村党支部书记许

存山，就是个有梦想、爱做梦的人。

他的梦是一张张叠加的蓝图。

大垴村是林州最高最偏僻的一

个村，海拔

1750

米，四面都是一眼

望不到底的悬崖。

许存山接村党支部书记担子时

才

26

岁，他扛起了全村人富裕的梦

想。

村委会全部资产摊在他手心

上———三个硬币， 一共

9

分钱的积

蓄，

18360

元的欠账也摆在他面前。

当兵时，许存山常常梦到家乡，

梦到孩子们进了学校， 梦到路修到

了山下……

但他想不到，梦想的实现，竟是

这样艰难。

摆在他面前的有六难：行路难、

吃水难、吃穿难、照明难、通信难、娶

妻难。

太行山的石头多是石英岩，这

种红脸蛋的石头，出了名的坚硬。但

红脸蛋的岩石这次碰到的是黑脸蛋

的许存山。

他召开党支部会，全村

12

名党

员在党旗下发出梦想的誓言：“握紧

拳头不松手，卒子过河不后退。 ”

（下转二版）

我市三轮摩托车首次走出国门

本报讯 （记者丰舒潍 通讯

员虞舰） 日前， 在焦作出入境检

验检疫局的热心帮扶下，由河南嘉

陵三轮摩托车有限公司生产的

70

辆、货值

7

万美元的三轮摩托车顺

利出口至哈萨克斯坦。记者从检验

检疫部门获悉，这是焦作地区该类

产品首次出口。

河南嘉陵三轮摩托车有限公

司是中国嘉陵工业股份有限公司

（集团） 在国内布点的唯一三轮摩

托车生产基地。今年

9

月

9

日，该企

业首次到焦作出入境检验检疫局办

理出口业务。该局特事特办，当天就

为企业办好了登记备案手续， 保证

了该批产品顺利装运出口。

譹訛3

焦作两家企业获第二届省长质量奖

本报讯 （记者史文生） 记者

日前从有关部门获悉 ，

10

月

10

日， 在省政府召开的质量工作会

上，

10

家豫企获省长质量奖，其中

我市有两家企业获此殊荣。这两家

企业是：河南省中原内配股份有限

公司、风神轮胎股份有限公司。

据了解，河南省长质量奖是河

南省政府设置的最高质量荣誉奖，

今年是河南省第二届评选， 主要

奖励上年度在经营业绩和社会贡

献中均取得较为突出的成绩并且

具有广泛的社会知名度和影响力

的企业。该奖项每年奖励企业不超

过

10

家， 每家奖励金额为

100

万

元。 在首届省长质量奖评选中，我

市云台山旅游发展有限公司榜上

有名（详见今日本报三版）。

譹訛3

今秋汽车文化节圆满落幕

本报讯 （记者孙阎河）

50

多

家汽车经销商 、

60

多种新锐畅销

车型、

400

多辆参展车辆， 再加上

696

辆的火暴销量， 昨日下午，由

焦作日报、焦作晚报、焦作手机报、

焦作网举办的为期三天的

2011

年

度焦作秋季汽车文化节，在市东方

红广场落下帷幕。

从

2006

年至今， 为丰富我市

群众的经济文化生活，在广大车商

和消费者之间搭建起沟通互动的

平台，作为我市主流媒体的焦作日

报连续举办了多次大规模广场车

展、新锐车型县市巡展，受到了广

大市民和众多汽车经销商的普遍

好评。

在本次车展上，我市各大汽车

经销商一致看好本年度最后一次

大型车展的有利时机，纷纷派出最

强阵容参加展出。一些大型汽车生

产厂家也对我市声名日隆的汽车

文化节高度重视， 在参展阵容、促

销措施等方面给予强力支持。广大

消费者更是抓住这难得一遇的集

中选车和汽车文化展示良机，前往

观车、选车。

据主办方透露，本次车展无论

是参展商家、展出阵容，还是成交

数量、成交金额，均创历次车展新

高。

譹訛3

用领导方式转变加快推进转型升级

本报评论员

市十次党代会为我们勾画了

加快建设更具活力新型城市、走在

中原经济区前列的美好蓝图，而要

把蓝图变为现实，关键在于转变领

导方式。

胡锦涛同志强调 ：“党员干部

是贯彻落实科学发展观的骨干力

量，领导班子和领导干部是贯彻落

实科学发展观的关键所在。 ”领导

方式不转变， 发展方式就难转变；

发展方式不转变，转型升级就难实

现。 我们必须适应加快转型升级的

新要求，切实转变领导方式 ，努力

建设一支思想解放、 头脑清醒、善

于创新、 敢于担当的干部队伍，培

育一种认真负责、务实重干 、亲历

亲为、求实求效的工作作风 ，创造

一个上下同心、安定和谐 、文明开

放、规范高效的发展环境。

怎么转、怎么做？ 转变领导方

式，既是一个理念上的问题 ，体现

在解放思想、转变观念上 ，更是一

个实践中的问题 ， 体现在具体工

作、一言一行上。

用领导方式转变加快推进转

型升级，必须按照建设马克思主义

学习型政党的要求 ， 坚持学以立

德、学以增智、学以创业，着力打造

一支能够真正担当推动转型升级

重任的干部队伍。 要提升把握大局

的能力，坚持强化理论武装 ，对国

内外形势、上级大政方针和本地发

展情况了然于胸，进一步增强政治

意识、大局意识；要提升克难攻坚

的能力，努力把握市场经济的内在

要求、运行特点和基本规则 ，抓住

重点工作和关键环节求突破、求创

新；要提升统筹协调的能力 ，按照

科学规律办事， 处理好不同群体、

各种利益关系，真正实现全面协调

可持续发展；要提升解决问题的能

力，坚持深入基层、深入群众，掌握

化解社会矛盾、解决复杂疑难问题

的方式方法。

用领导方式转变加快推进转

型升级， 必须从本地实际出发，认

真研究、科学谋划、有效实施转型，

做到有的放矢。 要立足于促进发展

来转， 在加快发展中推进转型，在

转型升级中促进发展；要立足于巩

固基础来转，坚持改造提升传统产

业和加快发展新兴产业 “双轮驱

动”，使原有的基础更加雄厚、固有

的特色更加突出、发展的优势更加

明显； 要立足于优化结构来转，坚

持在转型中调整、 在调整中增效，

实现发展规模与结构、质量 、效益

的有机统一；要立足于统筹协调来

转，坚持走全面协调可持续的转型

发展道路，确保各方面的发展相互

衔接、相互促进、良性互动。

用领导方式转变加快推进转

型升级，必须忠诚履责、尽心尽责、

勇于担责、善于负责，以责任的落

实推进整个干部队伍工作作风的

持续转变。 要牢记责任，做到责随

职走、心随责走；要勇于担当，大胆

负责，敢于决策，不瞻前顾后，不回

避矛盾，不逃避责任；要务实重干，

把发展扛在肩上 ， 把为民放在心

上，把精力放在研究问题 、谋划发

展和推动工作上，把工夫下在求真

务实、负责重干上；要提高效率，各

项工作都体现一个“快”字、突出一

个 “抢 ”字 ，对看准的事情当机立

断，对认准的目标抓住不放。

用领导方式转变加快推进转

型升级，必须加强和改进党员队伍

和干部人才队伍建设，充分发挥党

组织的战斗堡垒作用和党员的先

锋模范作用。 要树立正确的用人导

向，坚持德才兼备、以德为先，把那

些政治坚定、实绩突出 、群众公认

的干部选拔上来；要探索和推进干

部人事制度改革，（下转二版

譹訛

）

做好医改各项工作

确保让群众得实惠

本报讯 （记者刘婧）

10

月

13

日下午， 市委常委、 副市长迟军

在调研县域医药卫生体制综合改

革工作时强调 ， 在推进医改中 ，

各级各部门要进一步提升认识 、

落实保障、 完善机制， 推进卫生

信息化建设， 加大宣传力度， 切

实做好医改各项工作， 让群众得

实惠。

迟军带领市医改领导小组成

员单位相关负责人，先后到沁阳市

西万镇官庄村卫生室、沁阳市人民

医院和修武县五里源乡卫生院、修

武县中医院进行调研，详细了解各

试点县市启动县域综合医改后群

众的受益情况，试点县市的补偿机

制建立情况及医疗机构推进管理、

人事、分配制度改革等情况。

在随后召开的座谈会上，迟军

在讲话中指出， 在推进医改工作

中，改革越深入，情况越复杂，任务

越艰巨，各级各部门要进一步认识

医改工作的重要性， 坚定信心，认

真落实医改各项工作；要制定实质

性的保障机制，建立科学合理的补

偿机制， 保障医改的可持续性；要

完善机制， 积极推进综合医改，加

快人事、分配、内部管理等制度的

改革， 尽快进入新机制的轨道；要

加快推进卫生信息化建设，通过信

息化管理， 促进医改政策的落实；

要加大宣传力度，让群众了解医改

政策，参与监督，享受医改带来的

实惠。

譹訛3

为了兑现心中的承诺

——— 访焦作科霖达生物科技有限公司董事长苏连方

本报记者 芦凤海 李冬露

10

月

12

日上午，由焦作市怀

菊花开发利用工程技术研究中心

主办、焦作科霖达生物科技有限公

司承办的中国首届怀菊文化暨怀

菊资源开发高峰论坛发布会在焦

作迎宾馆隆重举行。 发布会后，记

者采访了焦作科霖达生物科技有

限公司董事长苏连方。

谈起承办此次高峰论坛的初

衷，苏连方显得有些激动。他说，怀

菊花是焦作的地理标志性产品，是

国家中药保护品种、国之瑰宝。 怀

菊的可贵之处在于焦作独有，这一

点从两个方面可以证明：一是不管

哪里的药用菊种 ， 只要在焦作种

植，长成后就是怀菊；二是不管将

怀菊移植何地 ， 其药效都大打折

扣。 这是焦作“春不过旱 、夏不过

热、秋不过涝、冬不过冷”的气候环

境和肥沃土地中富含的微量元素

使然。 作为有责任心的焦作人，保

护好、开发好、利用好怀菊是义不

容辞的责任。 所以，早在科霖达生

物科技有限公司成立之前，我就在

心中许下承诺：以自己前半生之积

蓄、后半生之精力开发怀菊，让怀

菊走向世界、造福世人。

愿望总是美好的，实现愿望的

道路总是艰辛的。 苏连方说，焦作

培育和种植怀菊的历史悠久，有史

可考的记载超过

2700

年。 在如此

久远的年代中，怀菊不再仅仅是一

种传统药品， 更酝酿成一种文化，

发酵为一种情结，承载着祖先的智

慧、国人的信任和名满海内外的盛

誉。 然而，在近几十年市场经济的

条件下，由于开发不够深入、宣传不

够强势、产业链不够完善等原因，许

多上好的怀菊还是以原材料的形

式，粗放而廉价地流向市场，怀菊的

经济价值远没有达到应有的水平，

品牌价值还有很大提升空间， 文化

价值则几乎处于未开发的状态。 值

得庆幸的是，近些年，怀菊产业得到

了各级领导的重视， 它的开发利用

价值也引起了一些优秀企业的认

可， 踊跃投入到前景光明的怀菊深

加工领域。与此同时，中国中医药学

术界权威也充分肯定了怀菊的药用

和商业价值， 指出了怀菊利国利民

的巨大作用和开发前景。 尤其是我

们自主开发的“菊珍”产品上市后，

深受消费者的认可和喜爱。 经过一

年生产、销售和饮用“菊珍”的实践，

深深地感到怀菊在养生方面的巨大

潜能， （下转二版

譺訛

）
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焦作科霖达生物科技有限公司

董事长苏连方在中国首届怀菊文化

暨怀菊资源开发高峰论坛发布会上

发言。 杨童升 摄
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